

13. Oktober 1939

Au

Frau Johanna Sulzmann, Malerin, Künstlerhaus München

Sehr geehrte Frau,

Erst gestern in ihrer Sitzung vom 12. Oktober hat unsere Ausstellungskommission sich mit Ihrem Vorschlag vom 24. Juli dieses Jahres beschäftigen können, der daraufhin geht, dass im Sommer 1940 im Zürcher Kunsthaus eine Ausstellung ehemaliger Habermann-Schüler veranstaltet würde.

In den gestrigen Beratungen ist diese Frage im Zusammenhang mit der Bereinigung des ganzen Jahresprogramms 1940 geprüft worden. Zu unserm Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass eine Möglichkeit zur Einfügung einer derartigen Ausstellung sich nicht gefunden hat.

Ihrem Wunsch gemäss senden wir Ihnen die uns durch Sie mit Ihrem Schreiben vom 24. Juli 1939 zugestellten Bedingungen und Teilnehmerliste für die auf Sommer 1939 geplante Münchener Ausstellung der Habermann-Schüler verbindlich dankend beiliegend wieder zurück.

Unsern Brief und die Beilage adressieren wir, da Sie postlagernd Genf heute kaum mehr zu erreichen sein werden, an das Künstlerhaus München, wo gewiss Ihre Münchner-Wohnung bekannt sein wird, so dass Sie die Sendung mit Sicherheit erhalten.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

drei Blatt Beilagen.

